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Frau Dr. Schröter bringt den Antrag der PDS- Fraktion ein, und unterstreicht die Vorstellung, Bi-
bliothek, Kunst und Wissenschaft in einem Komplex zu vereinen. 
 
Herr Wendel bekräftigt die Wichtigkeit der Entwicklung des Komplexes des Fachhochschulge-
bäudes. Für eine Nutzung als Museum spräche die Bruttofläche von 20.000 Quadratmetern. 
Nutzbar wäre das Gebäude nach dem Auszug der Fachhochschule ab 2010. 
 
Herr Wicke hält das Gebäude für ungeeignet, um 1000 Jahre Potsdamer Geschichte zu präsen-
tieren. Man benötige ein attraktives Gebäude, mit historischer Fassade.  
 
Herr Dr. Przybilski spricht sich dafür aus, diesen Antrag nicht weiter zu verfolgen, vielmehr sollte 
die Variante des Sience-Centers in dem Fachhochschulgebäude verwirklicht werden.  
 
Frau Hüneke schließt sich der Ablehnung an und hält es für wichtig, die Standorte Altes Rat-
haus und Brocksches Haus zügig weiter zu prüfen. 
 
Der Kulturausschuss lehnt den Antrag zur Prüfung des Fachhochschulgebäudes als 
möglichen Museumsstandort ab. 
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